

Vorteile gewerbliche Tanzschule

### **Alles spricht für die Tanzschule - bei den Profis lernen**

Wenn es um Qualität geht, sind Oberösterreichs gewerbliche Tanzschulen immer einen Schritt voraus, denn hier arbeiten die echten Profis! Für die Kunden bedeutet das, ein breites Leistungsspektrum in einem anspruchsvollen Umfeld und gediegenes Ambiente mit professioneller Ausstattung und die Sicherheit einer fundierten Betreuung.

Nur wer über die nötige fachliche Eignung verfügt, darf eine Tanzschule in Oberösterreich betreiben und muss die dafür erforderlichen theoretischen und praktischen Kenntnisse haben. In aller Regel sind dies die Berufsausbildung Tanzlehrer und Tanzmeister! Diese profunde Ausbildung und langjährige Erfahrung sorgen für Qualität und auch Verantwortung, die man spürt.

Viele Jugendliche besuchen regelmäßig eine Tanzschule und hier kommt die Verantwortung besonders zum Tragen. Gerade Jugendliche befinden sich in einer sensiblen Phase ihrer Persönlichkeitsentwicklung und nehmen während dem Tanzschulbesuch wichtige Impulse auf. Und so können sich Eltern etwa getrost auf den sicheren, geschützten Rahmen der gewerblichen Tanzschulen verlassen, wenn es um die strikte Einhaltung des Alkoholverbots für Jugendliche geht. Oberösterreichs Tanzschulen vermitteln aber auch Werte zur Persönlichkeitsbildung wie Umgangsformen und Benimmregeln.

Die Verantwortung der gewerblichen Tanzschulen erstreckt sich zudem auf die Sicherheit und die Gesundheit der Kunden. So zum Beispiel bei der Vorbeugung von Verletzungen und Haltungsschäden.

Gewerbliche Tanzschulen sind Träger der österreichischen Tanzkultur und durch die Einbettung in einem gesetzlichen Rahmen, wird die Qualität verbürgt.